

学校教育目標 「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」



# 富浦っ子

旭市立富浦小学校だより  
第8号 令和6年12月6日

2学期も残り2週間となりました。2学期は多くの行事がありましたが、そのほとんどが目的を達成できました。学習も2学期のまとめの時期に入ります。年末、いろいろと忙しくなる頃ですが、慌てずしっかりまとめを行っていきます。

そして年末・年始休業を迎えます。ご家庭におかれましても冬休み等の過ごし方について約束があると思います。学校からも「生活のしおり」等が配付されますので「安全・安心な生活」のため、ご支援をお願いします。

今後ともたくましい児童の育成のため、ご理解とご協力をお願いします。

## 11月1日 旭市小学校音楽会

旭市小学校音楽会が開催されました。富浦小からは5年生と6年生で「ハロー・シャイニングブルー」「こげよマイケル」を発表しました。ソロの歌声が響いたり、全員の歌声が重なり美しいハーモニーを奏でたり、歌の楽しさを見事に表現できました。この日まで一生懸命に練習したり、積極的に取り組んできたりした成果を出せました。



## 11月5日 6年食育授業

6年生の食育授業が行われました。第一給食センターの木本栄養教諭の指導で、給食の献立を考えました。それぞれの工夫を凝らした献立を考えることができました。近いうちに誰かのメニューが給食で出されるかもしれません。楽しみに待ちたいと思います。



## 芸術鑑賞会 11月11日

劇団民話芸術座による「雨降り小僧」を鑑賞しました。漫画でも読んだことがありますがその時々で違った見方をします。子供たちにもこのような作品の多くに出会ってほしいと思います。また、演劇教室として、代表児童による「朗読劇」も行われました。体験もあり、よい機会でした。



## 旭一中学区ふれあい交流会 11月20日

旭一中学区のふれあい交流会が行われました。旭一中、矢指小の子供たちと交流をしました。自己紹介を兼ねたゲームの後、卓球を体験しました。ボールが小さいので難しいかと思いきや、楽しくラリーを続けたり、一中の生徒の手ほどきを受けたり、楽しい時間を過ごすことができました。旭一中の生徒との交流も次年度につながります。6年生にとっては、中学校に慣れることも含め、よい交流会でした。

## 11月8日 避難訓練

今回の避難訓練は、地震から火災発生を想定した訓練でした。校庭(避難場所)に集合した後、消防署の方の指導で、消火器を使う訓練と教室で煙を体験しました。煙の怖さを感じてもらえたと思います。



## マラソン大会 11月29日

体育授業、業間マラソンの成果を試すことを目標に「マラソン大会」を行いました。1～3年生は1km、4～6年生は1.5kmの距離を走りぬきました。児童それぞれの目標も達成できたと思います。学校体育では、一定の速さでのかけ足(低学年は2～3分、中学年では3～4分)や5～6分間程度の持久走(高学年)が技能の内容に設定されています。



富浦小では体力向上の目標も設定して取り組んでいるところです。今回、天候に恵まれ、大会全体としてよい結果を残すことができました。また、子供たちは保護者の皆様の助言や応援によってさらに力を伸ばすことができます。ご家庭でのご協力もありがとうございました。大会は終わりましたが、運動に親しむ機会は今後も続きます。今後ともよろしく願います。

### 富浦っ子4つの合言葉

- ① 笑顔ニコニコ 明るく元気なあいさつ
- ② 瞳キラキラ 進んで活動、楽しく学習
- ③ 感動ワクワク ふれあう体験、心の成長
- ④ 行動キビキビ 力を合わせて自主・自立